

DELIK HUKUM

Anggota Kodim Demak Bagikan Sayuran Hidroponik Kepada Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.DELIKHUKUM.ID

Dec 9, 2022 - 19:27



Kodim 0716/Demak membagikan sayur hasil panen kepada warga yang kebetulan lewat, mereka sangat antusias,

DEMAK - Personil Kodim 0716/Demak melakukan hal yang berbeda dengan berbagi berupa sayuran segar hydroponik dari hasil panen yang ditanam di halaman rumah dinas Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo di Jalan Sultan Fatah, Bogorame, Bintoro, kota Demak. Jum'at 09/10/2020.

Serma Sunardi selaku koodinator pengelola rumah ketahanan pangan menyampikan "Ada beberapa jenis sayuran yang ditanam seperti sawi, selada, pakcoy dan cabai, selain di panen untuk konsumsi pribadi juga dibagi ke warga sekitar dan kegiatan ini terus kita lakukan agar selalu mendapat berkah dan hasil panen yang memuaskan," kata Serma Nardi.



Berdasarkan pantauan tim penerangan Kodim(Pendim)terlihat beberapa anggota Kodim 0716/Demak turun ke jalan guna membagikan sayur hydroponik, satu persatu masyarakat yang melintas di depan Rumah Dinas Dandim menerima satu kantong sayur hydroponik.

Hidroponik sendiri merupakan salah satu metode dalam budidaya menanam dengan memanfaatkan air tanpa menggunakan media tanah dengan menekankan pada pemenuhan kebutuhan hara nutrisi bagi tanaman.

Saat ditemui, Dandim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan, pengembangan budidaya tanaman hidroponik menjadi salah satu upaya mengoptimalkan pengembangan pertanian di wilayah teritorial, sekaligus menjadi motor penggerak program alternatif dalam upaya mendukung peningkatan produksi ketahanan pangan di Kabupaten Demak.

“Kita akan kembangkan metode hidroponik ini. Selain itu, para Babinsa juga akan kita intruksikan untuk memperkenalkan tata cara membudidayakan tanaman Hidroponik dengan media air, nutrisi dan matahari kepada masyarakat,” kata Dandim,

Dandim menambahkan, budidaya tanaman hidroponik dapat menjadi alternatif bagi masyarakat yang tidak memiliki lahan luas untuk bercocok tanam, terutama bagi masyarakat perkotaan tidak memiliki lahan untuk bercocok tanam.

Selain itu, dengan pola tanam hidroponik akan memberikan banyak keuntungan yakni tanaman dapat cepat tumbuh, perawatannya mudah dan juga dapat menjadi pemandangan yang hijau di pekarangan sekitar lingkungan rumah.



Dan juga budidaya hidroponik sebagai salah satu cara meminimalisir pengeluaran perekonomian rumah tangga para anggota Kodim 0716/Demak. Mereka dapat memanfaatkan hasil tanaman sayuran ini untuk kebutuhan rumah tangga.

“Selain menambah asri lahan pekarangan rumah, tanaman hidroponik juga memiliki banyak manfaat lain. Untuk itu, jangan ragu untuk mencoba membudidayakannya, apalagi bagi yang mempunyai lahan terbatas,” imbuhnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak